



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno: Marlen Lara Ortiz

Nombre del tema: Mapa Conceptual

Parcial: 2

Nombre de la Materia: Bioetica

Nombre del profesor: Monica Elizabeth Culebro Gomez

Nombre de la Licenciatura: Enfermeria.

Cuatrimestre: 2

La ética en la profesión de enfermería.

¿Cuál es la esencia del ser enfermera?

Si algo define a enfermería es la interacción y la comunicación que es el modo para llevar a cabo el cuidado.

Travelbee1 nos dice que la enfermera es un ser humano que posee un bagaje de conocimiento especializado y la capacidad para aplicarlos pero debe desarrollar una personalidad terapéutica en el proceso del cuidado, que NO es un camino fácil.

La enfermera en esta interacción debe reconocerse también como persona, que no sólo actúa, sino que también piensa y siente y ante tales circunstancias, se convierte en un personal altamente vulnerable a experimentar ciertas condicionantes que afectan directamente ya sea, el proceso del cuidado o su propia salud.

La enfermedad y el sufrimiento son tanto encuentros espirituales como experiencias físicas y emocionales.

Aspectos de la filosofía que son esenciales para la práctica de la profesión de enfermería

Los servicios de salud se han transformado de una cultura que confería absoluta libertad de tratamientos o intervenciones al personal de la salud, a otra que otorga libertad de elección de tratamiento por parte de los pacientes.

En el campo de cultura jurídica en la relación médico-paciente a obligado ha abandonar ese vinculo personalizado, ha veces caracterizado por un sentido paternalista-compasivo y ha veces hasta autoritario o arbitrario, para pasar ha una nueva situacion en la que ya no se le llama paciente ha la persona que recibe un servicio.

Alrededor de dos principios, libertad y equidad, se a requerido construir una nueva relación.

Bibliografía

<https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/docs/libro/LEN/290d6c4589003f027a8f5392b46f882e-LC-LEN203.pdf>